

Sin embargo, los camaradas mexicanos en contacto con los sindicatos de aquí están a favor del Congreso Panamericano. El camarada Ramírez está a favor y les envió una carta de él a este respecto. Si ustedes están a favor del propuesto Congreso, la convocatoria debe publicarse de inmediato, ya que debe darse un tiempo para la propaganda y preparación.

Fraternalmente  
La Agencia Americana

PD. Se entiende por supuesto que no estamos haciendo ninguna agitación respecto del propuesto Congreso Panamericano, ya que primero ustedes deben decidir sobre el asunto.

DOCUMENTO 83. BORRADOR DEL MANIFIESTO  
A LOS TRABAJADORES DE LAS AMÉRICAS,  
ELABORADO POR FRAINA, PROBABLEMENTE  
OCTUBRE DE 1921. RGASPI, FONDO 534,  
REG. 4, EXP. 5, FF. 40-43,  
TRADUCCIÓN DEL INGLÉS

Borrador propuesto por la Agencia Americana

¡TRABAJADORES DE LAS AMÉRICAS, UNÍOS!

*Manifiesto a los sindicatos de Norte y Sudamérica*

*Elaborado por el Comité Ejecutivo de la Internacional Sindical Roja*

*Camaradas:*

La lucha de clases en las Américas se agudiza y torna más agresiva. Bajo el dominio del imperialismo americano, el capital está tomando la ofensiva en Canadá, los Estados Unidos y América Latina.

Las condiciones de vida y trabajo se deterioran rápidamente. Existen más de cinco millones de obreros desemplea-

